

El Arca

Dentro de las cadenas de whatsapp que unen al mundo académico, como lo es Instituto de la Empresa, ante el aislamiento y la vocación de estudiosos del Derecho Concursal, el Prof. Dr. Daniel Truffat –ex Presidente del IIDC e integrante de su Comité Académico- hizo nacer la cadena elArca, con la colaboración de nuestra eficiente editora la jurista Ab. Esp. María Fernanda Cocco, que nuclea a más de 150 integrantes, y que presentamos públicamente en esta Sección.

Como lo define su creador: *“es un ámbito de especialistas en derecho mercantil -para pensar con ojos apartidarios pero celosamente republicanos- legislación de emergencia pos pandemia (legislación comercial, se entiende). Aquí hay abogados, contadores, jueces y funcionarios, empresarios. El Arca empezó con una tripulación de 60 y hoy ha triplicado el número. El Arca no es un "yo". Es un ámbito de discusión y análisis. No se apropia de lo que aquí se produce y discute y no complica a nadie en autorías no deseadas. En el Arca la regla es la libertad y el piso y techo del debate están dados por las mismas normas: la Constitución Nacional (1853/1994) y los tratados internacionales de DDHH. Tratamos de no pelearnos, de no solazarnos con la grieta y de manejar con respeto noticias u opiniones sobre juicios en trámite (con respeto a la independencia de los jueces y al obrar de los colegas que intervienen en ellos). Como muchos nos conocemos y somos amigos a veces saltamos el cerco de la formalidad, nos felicitamos, nos provocamos para discutir y nos burlamos discretamente. Cruzamos noticias y reflexiones. Hoy el Arca es un depósito de novedades doctrinarias y jurisprudenciales. Las reglas son mínimas y claras e incluyen el pudor que debemos tener al encarar cualquier análisis respecto de la situación de los connacionales menos afortunados. Nosotros, aunque justamente quejosos, tenemos camarotes de primera, acceso a la buena cocina del barco y podemos salir a cubierta cuando queramos. Millones de habitantes de este -nuestro- país viajen en tercera, en hamacas inestables, con suciedad, humedad y roedores y con un 'rancho' precario.”*